

# Bei Mönchen und Mächtigen

Ein Abend über Weltpolitik und Athos-Stille  
mit dem Bestseller-Autor Heinz Nußbaumer

Als Journalist und Sprecher der Bundespräsidenten Waldheim und Klestil traf Heinz Nußbaumer die „Stars“ der Weltpolitik und Weltreligionen. Um seinen aufregenden Berufsalltag zu überleben, entdeckte er den Rückzug in die Stille der Athosklöster – inzwischen seit mehr als 30 Jahren. Über beide Erfahrungen hat er Erfolgs-Bücher geschrieben und erzählt jetzt davon

**am Montag, 25. März 2019, 20 Uhr  
im Pfarrsaal Matrei**

**Das Katholische Bildungswerk Matrei lädt herzlich ein – freiwillige Spenden erbeten!**



**Prof. Heinz Nußbaumer**, geb. 1943 und soeben mit dem „Ehrenpreis für sein Lebenswerk“ ausgezeichnet. Er war 20 Jahre Außenpolitik-Chef des KURIER und für ein Jahrzehnt der engste Berater der Bundespräsidenten Waldheim und Klestil. Sechs Jahre lang leitete er die TV-Diskussion „philosophicum“, war auch Vorsitzender von Europas größtem SOS-Kinderdorf - und er ist Herausgeber der angesehenen Wochenzeitung „Die FURCHE“.